

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan uraian penelitian tentang hubungan dukungan emosional teman sebaya dengan motivasi mengerjakan skripsi mahasiswa Program Studi Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, dapat disimpulkan bahwa terdapat:

1. Hasil penelitian pada variabel dukungan emosional dengan kategori sangat tinggi sebanyak 3 mahasiswa (5%), pada kategori tinggi sebanyak 16 mahasiswa (25%), kategori sedang sebanyak 23 mahasiswa (37%), kategori rendah sebanyak 16 mahasiswa (25%), dan kategori sangat rendah sebanyak 5 mahasiswa (8%).
2. Hasil penelitian pada variabel motivasi dengan kategori sangat tinggi sebanyak 3 mahasiswa (5%), pada kategori tinggi sebanyak 16 mahasiswa (25%), kategori sedang sebanyak 26 mahasiswa (41%), kategori rendah sebanyak 14 mahasiswa (22%), dan kategori sangat rendah sebanyak 4 mahasiswa (6%).
3. Terdapat hubungan antara dukungan emosional (X) teman sebaya dengan motivasi (Y) mahasiswa dalam mengerjakan skripsi. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis diperoleh nilai signifikansi $0,007 \leq 0,05$ artinya terdapat hubungan antara variabel dukungan emosional (X) dengan variabel motivasi (Y), dengan derajat atau kekuatan hubungan memperoleh nilai 0,339 dalam pedoman pemberian interpretasi koefisien korelasi nilai *pearson correlation* 0,339 berada pada interval koefisien 0,20-0,399 dengan kategori hubungan rendah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka saran dari peneliti antara lain adalah sebagai berikut:

1. Bagi lembaga khususnya Proqram Studi Bimbingan Konseling Islam dapat menjadikan penelitian ini sebagai landasan untuk lebih memberikan perhatian pada aspek-aspek yang dianggap sebagai dukungan emosional yang tepat, komunikasi yang baik antara dosen pembimbing dan mahasiswa merupakan landasan paling penting dalam memberikan dukungan emosional. Agar tidak terjadi kesalahpahaman antara dosen pembimbing dengan mahasiswa, sehingga terjalin hubungan yang lebih harmonis antara keduanya.
2. Bagi mahasiswa/i akhir yang sedang mengerjakan skripsi khususnya di Program Studi Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah UIN SMH Banten untuk saling mendukung satu sama lain dan memahami pentingnya dukungan emosional terhadap sesama (teman sebaya) yang sedang mengerjakan skripsi karena pada saat proses mengerjakan skripsi, dukungan yang diberikan atau yang diterima teman sebaya sangat berarti.
3. Bagi penelitian selanjutnya yang tertarik untuk meneliti dan mengkaji tentang dukungan yang diterima mahasiswa, dapat menggunakan variabel lain diluar variabel dukungan emosional teman sebaya, seperti: dukungan keluarga, pasangan, guru (dosen) dengan tingkat *stress* akademik atau yang lainnya, dan diharapkan untuk mengembangkan teori-teori yang lebih luas dan subjek penelitian yang lebih banyak.